

Damit er die Arme mit Kraft gebrauchen kann, ist der Rücken breit und überhaupt alle Muskeln stark.

Der vordere Arm erscheint daher ausgestreckt mehr breit als rund.

Dafür ist aber der untere Theil des Rumpfs, von vorne gesehen, schmal, damit bei der breiten Brust, der Körper nicht an Ansehen verliere.

Er hat, von vorne betrachtet, schwache Schenkel, die zu dem untern Theil des Rumpfs passen, damit ein Schwung in der Gestalt sey, welche von der Bewegung zeigt, deren der männliche Körper fähig ist. Im Ganzen aber erblickt man in der äussern Form die Eigenschaften, welche den Mann gegen das Weib characterisiren, und seine Bestimmung ist deutlich in allen Theilen ausgedrückt.

Seine ganze Länge beträgt gewöhnlich sechs Fuß, welches Maaß ich hier wegen der Eintheilung bei der Bekleidung gewählt habe.

Die halbe Länge des Körpers, welche drei Fuß beträgt, befindet sich am Steisbein, wo der Körper gespalten ist.

Ein Fuß 5 Zoll, ist die Länge des Schenkels. Das Bein bis an das Knie hat 19 Zoll. 5 Zoll von der Erde, gleich über dem Knöchel, ist das Bein am schwächsten.

7 Zoll höher ist die Wade am stärksten, und 7 Zoll darüber ist das Knie.

Der Fuß, als der unterste Theil des Körpers, hat 10 Zoll Länge.